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2 コープＣＳネット 第4回 通常総会開催！

2009年度 第1回 重点商品試食学習会
新コープＣＳネット開発商品紹介

コープＣＳネット虹の会 第4回 総会開催！
中国四国地区各生協で総代会開催！
コープＣＳネット 2008年度 事業活動報告

2009年度 コープＣＳネット体制

会議報告・数値報告・私たちの生協です！

コープCSネット+各会員生協 トピックス

3

採決の様子

挨拶をする三橋理事長

議事審議の様子

2009年6月5日
ホテルグランヴィア岡山　

5月～7月にリリースされる
新コープＣＳネット開発商品！

冷凍讃岐 冷凍讃岐 
ぶっかけおろしうどんぶっかけおろしうどん
冷凍讃岐 
ぶっかけおろしうどん
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牛カルビ焼肉丼の具牛カルビ焼肉丼の具

作州黒黒豆食べきりパック作州黒黒豆食べきりパック

牛カルビ焼肉丼の具

作州黒黒豆食べきりパック
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あ
わ
せ
て
、金
井
常
務
理
事
か
ら
退
任
理
事
、新
任
理
事
の
紹
介
が
あ
り
ま
し
た
。

 　

 

【
退
任
理
事
】　

森 

武
司（
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
専
務
理
事
）、竹
内 

祥
文（
お
か
や
ま
コ
ー
プ
）、

　
　
　
　
　
　

 　

 

加
藤 

俊
治（
鳥
取
県
生
協
）、原
田 

正
一（
と
く
し
ま
生
協
）

 　

 

【
新
任
理
事
】　

浜
江 

隆
二（
鳥
取
県
生
協
）、近
藤　

清
志（
お
か
や
ま
コ
ー
プ
）、

　
　
　
　
　
　

 　

 

林 

辰
也（
生
協
ひ
ろ
し
ま
）、大
久
保 

秀
幸（
と
く
し
ま
生
協
）

　

最
後
に
真
木
常
務
理
事
が
閉
会
宣
言
を
し
、コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
第
３
回
通
常
総
会
は
、閉
会
し

ま
し
た
。

　

な
お
、第
4
回
通
常
総
会
の
後
に
開
催
さ
れ
た
第
1
回
理
事
会
で
、小
泉 

信
司
氏（
生
協
ひ
ろ
し

ま
）が
、コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
新
専
務
理
事
に
選
任
さ
れ
ま
し
た
。

　

2
0
0
9
年
6
月
5
日（
金
） 

コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
第
4
回
通
常
総
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

「
2
0
0
8
年
度
事
業
報
告
、決
算
報
告
、剰
余
金
処
分
案
承
認
の
件
及
び
監
査
報
告
」

「
2
0
0
9
年
度
事
業
計
画
及
び
予
算
案
承
認
の
件
」な
ど
の
議
案
審
議
が
行
わ
れ
、

全
て
の
議 

案
が
満
場
一致
で
可
決
承
認
さ
れ
ま
し
た
。

コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト

第
4
回 

通
常
総
会
開
催
！！

日
時
：
2
0
0
9
年
6
月
5
日　

会
場
：
ホ
テ
ル
グ
ラ
ン
ヴ
ィ
ア
岡
山

採決　全ての議案が満場一致で可決承認されました。

挨拶をする三橋理事長

議事審議の様子

小泉 信司新専務理事

生
協
ひ
ろ
し
ま　

土
井
代
議
員

コ
ー
プ
か
が
わ　

亀
井
代
議
員

生
協
し
ま
ね　

藤
原
代
議
員

お
か
や
ま
コ
ー
プ　

前
場
代
議
員

発
言
さ
れ
る
代
議
員
の
皆
様

　

は
じ
め
に
、三
橋
理
事
長
よ
り
総
会
開
催
の
お
礼
と
、2
0
0
8
年
度
の
経
営
状
況
、第
2
次

中
期
計
画
に
お
け
る
2
0
0
9
年
度
の
位
置
付
け
な
ど
の
挨
拶
が
あ
り
ま
し
た
。

続
い
て
、農
林
水
産
省
中
国
四
国
農
政
局
消
費
安
全
部
長 
石
場 

裕
様
、日
本
生
活
協
同
組
合
連

合
会
中
四
国
地
連
事
務
局
長 

人
見 

昭
生
様
、　
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
虹
の
会
会
長 

國
分 

晃
様

か
ら
ご
祝
辞
を
頂
き
ま
し
た
。

　

議
長
に
は
、生
活
協
同
組
合
コ
ー
プ
や
ま
ぐ
ち
の
荒
瀬 

泰 

代
議
員
が

選
出
さ
れ
、議
案
提
案
に
入
り
ま
し
た
。

森 

武
司
専
務
理
事
が
、第
１
号
〜
第
4
号
議
案
ま
で
提
案
し
、

す
べ
て
の
議
案
が
満
場
一致
で
可
決
承
認
さ
れ
ま
し
た
。

 

【
可
決
さ
れ
た
議
案
】

　

第
1
号
議
案　

2
0
0
8
年
度
事
業
報
告
、決
算
報
告
、剰
余
金

　
　
　
　
　
　
　

処
分
案
承
認
の
件
及
び
監
査
報
告

　

第
2
号
議
案　

2
0
0
9
年
度
事
業
計
画
及
び
予
算
案
承
認
の
件

　

第
3
号
議
案　

役
員（
理
事
）選
任
の
件

　

第
4
号
議
案　

2
0
0
9
年
度
役
員
報
酬
決
定
の
件

　

議
案
の
可
決
承
認
の
後
、総
会
に
参
加
さ
れ
た
代
議
員
の
皆
様
か
ら「
組
合
員
の
暮
ら
し
に
即
し

た
企
画
」や「
会
員
生
協
を
超
え
た
P
B
商
品
の
供
給
」な
ど
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
の
商
品
政
策
に

関
わ
る
ご
発
言
や
、「
尾
道
ド
ラ
イ
セ
ッ
ト
セ
ン
タ
ー
へ
よ
せ
る
期
待
」や「
組
合
員
の
声
を
生
か
し
た

商
品
開
発
や
取
り
組
み
の
強
化
」な
ど
今
後
の
活
動
に
寄
せ
る
期
待
の
お
言
葉
を
頂
き
ま
し
た
。
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コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
第
4
回
通
常
総
会
の
後
、同
会
場
に
て「
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
虹
の
会
第
4
回

総
会
」が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
虹
の
会
会
員
企
業・団
体
3
3
0
社 

4
2
5
名

の
参
加
を
頂
き
ま
し
た
。

　

各
会
員
生
協
で
1
年
間
の
活
動
の
集
大
成
で
あ
る

「
総
代
会
」が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

各
会
員
生
協
と
も
議
案
審
議
が
進
め
ら
れ
、圧
倒
的

多
数
に
よ
り
議
案
が
採
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

各
会
員
生
協
の
総
代
会
に
つ
い
て
は
、各
会
員
生
協

の
広
報
誌
や
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
紹
介
さ
れ
て
い
ま
す
。

コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
虹
の
会

第
4
回 

総
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

6月11日(木)
6月12日（金）

6月15日（月）
6月16日(火)

6月22日（月）
6月23日(火)

6月23日(火)

6月25日(木)

6月26日（金）

生活協同組合ひろしま
生活協同組合コープやまぐち

生活協同組合コープかがわ
生活協同組合おかやまコープ

鳥取県生活協同組合
生活協同組合しまね

生活協同組合コープえひめ

こうち生活協同組合

生活協同組合とくしま生協

国際会議場フェニックスホール
山口県総合保健会館

高松国際ホテル
岡山コンベンションセンター

県立倉吉未来中心小ホール
くにびきメッセ

ひめぎんホール（県民文化会館）

ホテル日航高知旭ロイヤル

徳島郷土文化会館

日　程 会員生協名 場　所

＊総代会の開催日程順に紹介しています。

中
国
四
国
地
区

各
生
協
で
総
代
会
開
催
！

日
時
：
2
0
0
9
年
6
月
5
日　

会
場
：
ホ
テ
ル
グ
ラ
ン
ヴ
ィ
ア
岡
山

コープＣＳネット虹の会総会 議案審議

記念講演 講師 根本忠一氏

レセプション会場の様子

レセプション　
インターナショナルダンスショー

採決 圧倒的多数ですべての議案が可決されました。

～第4回通常総会議案書「第1号議案」より抜粋～
(1) 無店舗事業の状況
　①コープＣＳネット会員生協の2008年度受注高は、９生協合計91,713百万円で、予算比95.8％、前年比97.５％となりました。
　②会員生協の年間ＧＰ（供給剰余金）は９生協合計23,579百万円で、予算比95.3％、前年比97.4％となりました。
　③利用人数は、9生協合計で予算比96.8％（前年比99.2％）、中国地区５生協では予算比97.6％（前年比99.8％）、四国地区４生協では予算比95.4％
　  （同98.2％）となりました。会員生協別では、４会員生協が前年を超えました。また、残念ながら５会員生協は前年実績を下回りました。
(2) 店舗事業の状況
  ①店舗事業では現在の共同調達事業を強固にしながら連帯の基礎を造る事を大切にしてきました。
  ②店舗事業は４会員生協の共同の力で日配やグロッサリー部門に引続き加工肉分野でもNB商品共同調達を開始し、2007年を上回る改善が出来ました。
(3) 事業連合の経営状況
  ①事業連合の税引き前経常剰余金は、７４百万円（計画比１８．３％）となりました。

コープＣＳネット 2008年度事業活動報告コープＣＳネット 2008年度事業活動報告コープＣＳネット 2008年度事業活動報告

コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
第
4
回
通
常
総
会
の
後
同
会
場
に
て「
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
虹
の
会
第
4
回

総
会
」が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
虹
の
会
会
員
企
業・団
体
3
3
0
社
4
2
5
名

の
参
加
を
頂
き
ま
し
た
。

各
多
数各

の
広

日　程 会員生協名 場　所

プＣＳネット虹の会総会 議案審議

講演 講師 根本忠一氏

プション会場の様子

プション
ターナショナルダンスショー

採決 圧倒的多数ですべての議案が可決されました。

　

議
長
に
は
、コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
虹
の
会
の
國
分 

晃
会
長
が
選
出
さ
れ
ま
し
た
。議
事
録
署
名
人
に
小
川 

隆
幹

事
を
、書
記
に
は
黒
澤 

良
一事
務
局
担
当
を
専
任
し
ま
し
た
。西
岡 

恒
治
幹
事
が
、第
１
号
〜
第
3
号
議
案
ま
で

を
議
案
提
案
し
、議
案
審
議
を
行
い
ま
し
た
。す
べ
て
の
議
案
が
圧
倒
的
多
数
で
可
決
承
認
さ
れ
ま
し
た
。

 

【
可
決
さ
れ
た
議
案
】

　

第
1
号
議
案　

2
0
0
8
年
度
事
業
報
告
、決
算
報
告
及
び
監
査
報
告

　

第
2
号
議
案　

2
0
0
9
年
度
事
業
計
画
及
び
予
算
案
決
定
の
件

　

第
3
号
議
案　

期
中
役
員
交
代
の
件
お
よ
び
2
0
0
9
年
度
体
制
に
つ
い
て

　
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
虹
の
会
第
4
回
通
常
総
会
閉
会
後
、前
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト

森
専
務
理
事
お
よ
び
、新
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
小
泉
専
務
理
事
が
、コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ

ト
の
2
0
0
8
年
決
算
状
況
と
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
役
員
人
事
を
報
告
し
ま
し
た
。

　

総
会
後
の
記
念
講
演
は
、「
メ
ン
タ
ル・ヘ
ル
ス
か
ら
見
た
元
気
な
職
場
の
作
り
方
」

と
い
う
テ
ー
マ
で
、財
団
法
人 

日
本
生
産
性
本
部 

メ
ン
タ
ル
ヘ
ル
ス
研
究
所 

根
本 

忠
一氏
に
ご
講
演
頂
き
ま
し
た
。レ
セ
プ
シ
ョ
ン
で
は
、今
後
の
交
流
や
親
睦
を
深
め
、

益
々
の
発
展
を
誓
い
合
い
ま
し
た
。
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2
0
0
9
年
6
月
8
日   

岡
山
市 

お
か
や
ま
コ
ー
プ 

オ
ル
ガ

重
点
商
品
試
食
学
習
会
開
催
！！

2
0
0
9
年
6
月
8
日

岡
山
市
お
か
や
ま
コ
ー
プ
オ
ル
ガ

重
点
商
品
試
食
学
習
会
開
催
！！

2
0
0
9
年
度

第
1
回

　
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
の
商
品
普
及
活
動
は
、食
品
第

1
媒
体
の
表
紙
商
品
を
主
軸
と
し
、「
組
合
員
の
暮
ら

し
」と「
事
業
の
貢
献
」を
目
指
し
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

そ
の一環
と
し
て
、一昨
年
よ
り
春
夏
２
回
、重
点
商
品
試

食
学
習
会
を
開
催
し
て
き
ま
し
た
。実
際
に
商
品
を

「
見
て
」「
食
べ
て
」「
学
習
す
る
」こ
と
で
商
品
知
識
を

身
に
つ
け
、組
合
員
に
担
当
者
自
身
の
言
葉
で
お
勧
め

で
き
る
。そ
し
て
、中
国
地
区
５
生
協
が
商
品
普
及
活

動
に
よ
り
、そ
れ
ぞ
れ「
過
去
最
高
の
実
績
を
作
る
」こ

と
を
目
的
に
し
て
い
ま
す
。

　

今
回
の
重
点
商
品
試
食
学
習
会
は
、中
国
地
区
５
生

協
よ
り
支
所・セ
ン
タ
ー
の
職
員
を
中
心
に
1
0
3
名
、

メ
ー
カ
ー
32
社
61
名
、コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
よ
り
35
名
の

職
員
の
参
加
が
あ
り
、過
去
最
高
の
参
加
者
と
な
り
ま

し
た
。午
前
中
は
、「
商
品
普
及
活
動
の
ポ
イ
ン
ト
」や

「
コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
商
品
政
策
の
基
調
」に
つ
い
て
、コ
ー

プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
食
品
商
品
部　

白
髭（
し
ら
ひ
げ
）統
括

部
長
よ
り
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。そ
の
後
、各
課
統
括
課

長・バ
イ
ヤ
ー
よ
り
組
合
員
さ
ん
へ
訴
求
し
て
ほ
し
い「
重

要
ポ
イ
ン
ト
」の
説
明
を
行
い
、午
後
か
ら
は
重
点
商
品

の
試
食
を
行
い
ま
し
た
。

　水産課では、夏の最重点商品となる「CO大隅産うなぎ蒲焼」「鰻楽じっくり焼いたうなぎ炭火蒲焼」をはじめ、CS開
発商品、育成商品を中心に試食学習を行いました。
　畜産課では、お盆の主役商材「和牛バラ焼肉用」（県別企画）を中心に試食学習を行いました。鳥取県生協は鳥取
県のブランド牛「鳥取和牛バラ焼肉用」、生協しまね・生協ひろしま・コープやまぐちは組合員に親しまれている「神石牛
バラ焼肉用」、おかやまコープは岡山県のブランド牛「千屋牛ももバラ焼肉用」を試食しました。

コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト

午前中の学習会の様子。真剣に学習しています。

CS開発商品「北海道産刺身用ほたて貝柱」ほた
ての柔らかい食感と甘みに「自信を持っておすす
めできる」と確信されているようでした。

焼肉の試食をしながらバイヤーのお勧めの食べ方
を聞いています。バイヤーのおすすめの食べ方は、
「夏はあっさりとぽん酢」でした。

水産課 夏の最重点商品「うなぎ蒲焼」コープのうなぎ蒲
焼は、国産で臭みがなく食べやすいのが最大の特長です。
試食後、質問している参加者も思わず手に力が入ります。

CS開発商品「CO淡塩さば」試食と一緒に提案し
たレシピが好評でした。

お盆の主役　和牛焼肉の試食。「たれ」「塩こしょう」「ぽん
酢」の３つの味を試します。試食している方の笑顔で肉の美
味しさが分かります

毎年大人気のワインの試飲コーナー。コープCS
ネットでしか購入できないワインばかりです。

育
成
商
品「
C
O
O
P
ち
く

わ
」「
他
社
製
品
と
食
べ
比
べ
を

す
る
こ
と
に
よ
り
、違
い
が
良
く

分
か
っ
た
」と
い
う
感
想
が
多
く

寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

2009年６月デビューCS開発商品
「牛カルビ焼肉丼の具」ボリューム
ある一品です。

ーナー。コープCS
ばかりです。

くをくく

品品
ムム

試食会場 参加者が各々興味のあるブースで
バイヤーやメーカーさんに質問をします。
試食会場 参加者が各々興味のあるブースで
バイヤーやメーカーさんに質問をします。
試食会場 参加者が各々興味のあるブースで
バイヤーやメーカーさんに質問をします。

コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト
の
商
品
政
策
の

基
調
に
つ
い
て
説
明
す
る
白
髭
食

品
商
品
部
統
括
部
長

水産課　畜産課

　日配課、ドライ食品課では、表紙重点商品とCS開発商品、育成商品を中心に試食学習を行いました。味彩・ギフト課
では、裏表紙の「気になる！試食会」に登場する商品を中心に試食しました。

日配課　ドライ食品課　味彩・ギフト課

コープやまぐちPB「瓦そば」山口ではメ
ジャーな商品ですが、他県からの参加者は
食べる機会が少ないようです。そばのパリパ
リした食感と甘めのめんつゆが絶妙と多くの
参加者に好評でした。

味彩「気になる！試食会」の商品、「ポテトチッ
プス石垣の塩」と「夏みかんチーズケーキ」を
試食しました。



試
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学
習
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を
終
え
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重
点
商
品
の
試
食
の
後
、コ
ー
プ
や
ま
ぐ
ち 

谷
村
さ
ん
か
ら「
重
点
商
品
の
普
及
活
動
」

に
つ
い
て
、生
協
し
ま
ね 

弘
中
さ
ん
か
ら「
ギ

フ
ト
の
普
及
活
動
」に
つ
い
て
の
事
例
報
告
が

あ
り
ま
し
た
。ま
た
、日
本
生
協
連 

岡
田
様
と

株
式
会
社
メ
イ
シ
ョ
ク 

木
下
様
か
ら
は
、商
品

普
及
活
動
へ
の
激
励
を
頂
き
ま
し
た
。

　

重
点
商
品
試
食
学
習
会
終
了
後
の
ア
ン

ケ
ー
ト
で
も「
堅
い
話
ば
か
り
で
は
な
く
、要

所
で
元
気
の
で
る
よ
う
な
会
で
よ
か
っ
た

と
思
い
ま
す
」

「
”お
知
ら
せ
“を
す
る
の
で
は
な
く
”お
す
す
め
“を

し
て
い
く
こ
と
。そ
し
て
、一
人
ひ
と
り
が
自

分
自
身
で
立
て
た
目
標
を
必
ず
達
成
で
き

る
よ
う
に
す
る
こ
と
。こ
の
二
点
に
つ
い
て
、こ

れ
か
ら
の
業
務
に
対
し
て
の
意
識
を
深
め
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
す
」「
商
品
を
組
合
員
さ

ん
に
対
し
て
語
れ
る
よ
う
に
な
り
、よ
り
よ

い
サ
ー
ビ
ス
向
上
に
努
め
て
い
か
な
い
と
い
け

な
い
と
感
じ
ま
し
た
」「
食
べ
て
体
験
す
る
こ

と
で
、自
分
の
率
直
な
感
想
を
組
合
員
さ
ん

へ
伝
え
る
こ
と
が
で
き
る
の
で
良
い
と
思
い

ま
す
。ま
た
、メ
ー
カ
ー
さ
ん
に
疑
問
に
思
う

こ
と
を
質
問
で
き
、回
答
い
た
だ
け
て
よ
か
っ

た
と
思
い
ま
す
」な
ど
、商
品
普
及
活
動
に

向
け
て
の
ア
ク
シ
ョ
ン
に
繋
が
る
感
想
が
多

く
あ
り
、コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト　
２
０
０
９
年
度

第
1
回
重
点
商
品
試
食
学
習
会
は
成
功
に

終
わ
り
ま
し
た
。

コープCSネット開発商品
２００９年5月～7月にリリースされる「新コープＣＳネット開発商品」情報をご紹介します！

手軽でおいしい。普通豆腐なら日持ちせずこまってしまいますが、冷凍
してあるため、いつでもおいしく食べることができます。

豆腐の冷凍なんて思いもしませんでした。忙しい朝の味噌汁に使って
みましたがとても便利でした。

味も良くて冷凍のイメージが一新しました。

試食した
組合員さんの

声声

●中国地方（鳥取・島根・岡山・広島・山口の５県）の大豆を100％使用しています。
●消泡剤を使用せず、にがり100%で作った国内製造の冷凍とうふです。
●口の中でツルンとした舌触りで、大豆の風味やまろやかな甘みがあります。
●冷凍庫で長期保存が可能です。
●麻婆豆腐、味噌汁など様々な料理に使えます！豆腐と野菜のサラダもお勧めの食
べ方です。

5月4回

規格：500ｇ
通常価格（税込）：348円
規格：500ｇ
通常価格（税込）：348円
規格：500ｇ
通常価格（税込）：348円

冷凍絹ごし便利とうふ

大根おろしの酸味がだしにきいていて、とても美味しかったです。

小麦粉の値段も上がっているし、外食をすることを思えば安いです。

子どもが、うどんが大好きなので、手軽に作れるのでアレンジして食べたいです。

休みの時の手抜きに最高だと思います。

試食した
組合員さんの

声声

●麺の原料に国産小麦粉を使用し、「国産の大根おろし」と「切りのり入り天かす
セット」を添付しました。
●“コシ”と“のどごし”が自慢の讃岐うどんです。
●ストレートつゆは、少し甘めの味付けです。
●軽くゆでて、つゆをかけるだけで簡単に食べられます。
●冷やしても、温めてもおいしく召し上がっていただけます。

5月4回

規格：5食（220g×5・つゆ付き）
通常価格（税込）：880円
規格：5食（220g×5・つゆ付き）
通常価格（税込）：880円
規格：5食（220g×5・つゆ付き）
通常価格（税込）：880円

冷凍讃岐
ぶっかけおろしうどん

肉にしっかり味が付いていて食べやすく美味しかったです。

味が濃いので、1食でどんぶり一杯たっぷりのご飯で食べられそう。

子どもが夏休みなどの時、昼食のお助けアイテムになりそうです。

試食した
組合員さんの

声声

●牛肉はオーストラリア産の穀物肥育（グレインフェッド）を使用しています。
●牧草で育てた後、大麦・小麦・トウモロコシなどの穀物で100日以上育てた牛のば
ら肉のみを原料にしました。
●牧草肥育（グラスフェッド）に比べ、赤身に適度に脂が入り、美味しい肉になりま
す。その牛肉を食べやすくスライスし、焼き上げました。国産のたまねぎを軽くボイル
し、牛肉と一緒に真空パックしました。
●ご飯200～250ｇ（どんぶり一杯）にかけて満足していただけるボリュームです。

6月4回

規格：240ｇ（120g×2）
通常価格（税込）：598円
規格：240ｇ（120g×2）
通常価格（税込）：598円
規格：240ｇ（120g×2）
通常価格（税込）：598円

牛カルビ焼肉丼の具

シンプルな混ざり物のないやさしい味でとても美味しいです。

飽きのこない味で、本来の美味しさが味わえます。

食感はふっくら、味はコクがあり美味しいです。

さっぱりしていて食べやすかったです。

試食した
組合員さんの

声声

●生産量日本一を誇る岡山県勝英地域の丹波種黒大豆「作州黒」を使用しています。
主原料が岡山県内の産品である「おかやま育ち」です。
●ダシ・調味料などは一切使用せず、砂糖と水あめのみで雑味のない美味しさを引き
出しました。甘さを控えた豆本来の風味、もちもち感が特色です。
●固形量60ｇの1回「たべきりパック」です。ちょっとした買い置き、もう一品欲しいとき
など、便利に使える2個組です。

7月4回予定

規格：100ｇ（固形量60g）×2
通常価格（税込）：298円
規格：100ｇ（固形量60g）×2
通常価格（税込）：298円
規格：100ｇ（固形量60g）×2
通常価格（税込）：298円

作州黒黒豆
食べきりパック

●生産量日本一を誇る岡山県勝英地域の

●中国地方（鳥取・島根・岡山・広島・山口

冷

肉はオーストラリア産の穀物肥育（

２００９年5月

麺の原料に国産小麦粉を使用し
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新専務理事
小泉信司氏

退任された
森武司氏

　２００９年度 コープCSネット体制（２００９年度第１次～２次人事）が発表されました。

役員人事
　専務理事 森 武司が２００９年６月５日㈮に開催した「コープCSネット第4回通常総会」終了を持って退任しました。
　「コープCSネット第４回通常総会」の後に開催された第１回理事会で、小泉信司氏（生協ひろしま）が、コープCSネット新専務理事に
選任されました。

新任役員の紹介　　　　　　　　　　　　　　 退任役員の紹介

２００９年度体制の考え方
１．物流部を専務部局とし、従来の「事業支援本部」を「管理本部」
と呼称します。

２．従来の「商品事業本部」を「商品本部」と呼称します。
３．「安全政策推進室」を商品本部に吸収し、その主要な業務を商品
本部本部長スタッフに位置づけます。

４．従来の「食品商品部」を「生鮮商品部（農産課・水産課・畜産課）」
と「食品商品部（日配課・ドライ食品課・味彩ギフト課）」に分割
し、それぞれ統括部長職を配置します。

５．非食商品部内に事業企画課を設置し、従来の「部長スタッフ」メン
バーの大部分を異動します。

新規出向者紹介
第1次～2次人事異動でコープCSネットに着任した職員です。どうぞよろしくお願いいたします。

コープCSネット所属部署 氏　　名 人事発表 異動発令日
食品商品部　ドライ食品課 竹田　昇二 第１次 2009年5月4日

出身生協
おかやまコープ

商品本部　　商品活動推進課 伊藤　 健 第１次 2009年7月1日 生協しまね
商品本部　　生鮮商品部 宗原　和志 第2次 2009年6月11日 生協ひろしま
食品商品部　日配課 大上　建良 第2次 2009年6月11日 生協ひろしま
管理本部　　情報システム部 植田　 明 第2次 2009年6月11日 生協ひろしま
商品本部　　本部長スタッフ 髙橋　薫子 第2次 2009年6月11日 生協ひろしま

出向解除者紹介
第1次～2次人事異動で出向解除となり、会員生協へ帰任した職員です。長い間、お疲れ様でした。

コープCSネット所属部署 氏　　名 人事発表 出向解除日
非食商品部　部長スタッフ 寺尾　健介 第１次 2009年５月17日

出身生協
おかやまコープ

生鮮商品部　農産課 山本　真路 第１次 2009年６月22日 おかやまコープ
総合企画室 菊田　泰之 第2次 2009年6月11日 生協ひろしま
安全政策推進室 前川　浩二 第2次 2009年6月11日 生協ひろしま
食品商品部　日配課 青木　 清 第2次 2009年7月26日 生協しまね

管 理 部

常 勤 理 事 会

専 務 理 事

統括部長 重津光彦
副部長　 中村修
統括課長 山田学

管理本部長（常務理事）金井保

統括部長 沓脱満広

統括課長 三浦正文

専務理事 小泉信司

理 事 長
理事長 三橋幸夫

常 任 理 事 会

理 事 会

（会員代議員）総会

総 合 企 画 室

管 理 本 部
商品本部長（常務理事）真木貴正

安全政策・ISO担当部長 中尾泰和

商 品 本 部

管理統括課

商品企画部
統括部長 武居康志

統括課長 大室章裕
食品企画課

情報システム部
統括部長 植田明

統括課長（兼）植田明
システム開発・調整課

統括課長 佐々木斉臣
CSシステム運用課

生鮮商品部
統括部長 宗原和志

統括課長 木庭太
農 産 課

統括課長 稲谷寛
水 産 課

統括課長 野上靖雄
畜 産 課

食品商品部
統括部長 白髪裕

統括課長 武田貢
日 配 課

統括課長 小西茂
商品活動推進課

統括課長 熊谷義夫
ドライ食品課

統括課長 小西敏之
味彩・ギフト課

非食商品部
統括部長 青山純真
副部長 浦上克正

ISO・事業戦略担当課長
光成哲至

統括課長（兼）浦上克正
商 品１課

統括課長 田中勝則
商 品２課

統括課長（兼）田中勝則
事業企画課

物 流 部
統括部長（兼）青山純真

ODSC準備担当

（福山事務所）（福山事務所）（HIS事務所）

媒体セットセンター

統括課長 金光修作
物流企画課

岡山DC

福山DC

宅配センター

統括課長 岡出康裕
非食物流課

品質保証部
統括部長 浜田澄夫

統括課長（兼）浜田澄夫
品質管理課

担当部長 中野潔
商品検査課

統括課長 池田孝志
非食品管理課

※統括課長以上
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コープCSネット 商品学習資料（地産地消編）

尾道ドライセットセンター完成予想図

説明会の様子 211社281名の参加をいただきました

コープうたづ

【ドライ・非食品 セットセンター稼動に伴う】
お取引先説明会を開催しました。
【 ラド ・非非食品品 タトセセ 稼 】う動

先説明会を引引先お を開催 しし
【【【【【ドライライライライライドドラドララライイイドドドライラドドドライ・・・・・・非食非食非食非食食食非食非食非食食品品品品品品 セットセンターンタンタンターンタトセトセントセセッセッセッ ーンント タタタセセセセセセ ンセセセセ トトト ーートト タタンンセットセンターー稼動に伴う】伴う伴う】伴う稼動稼動稼動にに伴に伴 】にに稼稼 伴稼稼 伴う伴稼動動 うう】】稼動に伴う】
お取引先説明会お取引先説明会先説明会先説明会先説明会をを取取引取引引引引引先おおお 引引引先説明会先説明会おお 会会会おおお取取取 会会取 先説明先説明引引取取お 説明会説明会取取おお 明明引引引引 明取 明取 説先先先おお 説先説明引 明取 明会取 会会おお 先先引引 説明会説明会会説明会説 会会先先取 明引引 明取取 明会お取引先説明会会をををををををををを開催開催開催開催開催開催開催しました。した。た。たししたしたしましまししましししましま 。まましましま たましました。
【ドライ・非食品 セットセンター稼動に伴う】
お取引先説明会を開催しました。
【ドライ・非食品 セットセンター稼動に伴う】
お取引先説明会を開催しました。
【ドライ・非食品 セットセンター稼動に伴う】
お取引先説明会を開催しました。
　２００９年４月１７日㈮ホテルグランヴィア広島において、ドライ・非食品
セットセンター稼動に伴うお取引先説明会を開きました。当日は、２１１社
２８１名の参加をいただきました。
　ドライ・非食品セットセンターの正式名称は、「コープＣＳネット尾道ドライ
セットセンター（以下ODSC）」といい、２０１０年３月稼動予定広島県尾道
市の日本生協連尾道流通センター内に併設されます。ODSCでは、ドラ
イ食品全般と非食商品の集品業務を行います。企画・商品を統合するこ
とでスケールメリットを創出し、日本生協連と共同して物流加工機能を統
一することによって効率化を進め、会員生協組合員の暮しと会員生協
経営への貢献を目指しています。また、取引先様にとっても納品箇所が
減ることにより、作業の効率化や物流でのコストメリットが実現できると考
えています。
　今回のお取引先様説明会では、ODSCの所在地、物流・集品機能な
どの概要説明の他、稼動に伴い発生する変更項目や移行時期、移行後
の発注・納品のタイミング、集品可能な商品の大きさなどについて概要説
明を行いました。
　説明会後の質疑応答では、「商品の納品状態とＩＴＦコードとの関係」
や「商品の発注単位や返品の関係」、「移行期の発注」など、活発な応
答が繰り返されました。
　次回の取引先説明会は、２００９年１０月を予定しています。そこでは、
より具体的に、「発注」や「納品」についての説明を行う予定です。

「コープCSネット 商品学習資料
（地産地消編）」が完成しました！！

Cコ ト 学習資料商品
地産地消編） が完完成 たしし
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「コープCSネット 商品学習資料
（地産地消編）」が完成しました！！
「コープCSネット 商品学習資料
（地産地消編）」が完成しました！！
「コープCSネット 商品学習資料
（地産地消編）」が完成しました！！
　農業や食料を取り巻く環境、そこから生まれる食料自給率の問題は、
私たちの食生活と大きく関わってきます。コープCSネットの商品開発の中
でも特に重視する地産地消型商品について、生協内外へ幅広く、わかり
易く伝える目的で「コープCSネット商品学習資料（地産地消編）」を作
成しました。
　主な掲載商品は、以下のいずれかを満たす３９品目です。
①地域発ブランド使用のコープCSネット独自開発商品
②地域発ブランド使用の会員生協PB商品
で中国５生協共通企画商品

③コープCSネットオリジナル商品で、
　中国エリア５県産原材料を使用した商品

　中国地方には、すばらしい産地があります。
四季や地域性に対応した生産物の良さを知り、
活用を促すことは食育の取り組みにもつなが
ります。
　また、コープCSネット開発
商品は、コープかがわで一部
取扱いが開始されることが決
定しました。
「地産地消」の輪は、
四国地区にも広がっています。
　この商品学習資料は、
中国５生協の組合員活動や、
無店舗配達担当者の学習に
活用されます。
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　２００９年６月２７日㈯生活協同組合コープかがわの「コープうたづ
（所在地：香川県綾歌郡宇多津町。JR宇多津駅より東へ約３００ｍ）」がオープ
ンしました。コープかがわの店舗は、「コープうたづ」で香川県内１６店
舗となります。オープン初日は、８：５０よりオープニングセレモニーを行
い、９：３０よりグランドオープンしました。同日の来店客数は、３,３５３名と
なり、大いに賑わいました。
　「コープうたづ」は、売り場面積約
２,３６０平方メートル（約４６０坪）、駐
車台数８３台、オール電化の新しい
タイプの店舗です。営業時間９：３０
～２１：００。特に強化している売り場
は、野菜売り場の「地産地消」コーナ
ーで、組合員さんの日々の暮らしに
貢献していきます。

組合員さんの声をもとに
7月1回より商品案内チラシ（食品第1媒体）の
原料原産地の表示範囲を拡大しました。
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組合員さんの声をもとに
7月1回より商品案内チラシ（食品第1媒体）の
原料原産地の表示範囲を拡大しました。

組合員さんの声をもとに
7月1回より商品案内チラシ（食品第1媒体）の
原料原産地の表示範囲を拡大しました。

組合員さんの声をもとに
7月1回より商品案内チラシ（食品第1媒体）の
原料原産地の表示範囲を拡大しました。
　コープCSネットでは、原料原産地表示については、水産・畜産・日配の
冷凍加工食品を対象として商品案内チラシ紙面（重量構成比第３位ま
で）とコープCSネットホームページ「おしえてNet」のコーナー（重量構成
比第５位まで）で、情報公開してきました。
　しかし、会員生協の組合員さんから、「原料原産地を表示する商品を
増やしてほしい」という声が寄せられており、その声に応える形で、商品
案内チラシ（食品第１媒体）とホームページでの原料原産地の表示範囲
を拡大することになりました。
原料原産地の表示範囲が拡大された商品
　日生協COOP商品／コープCSネット開発商品／会員生協PB商品
の一般加工食品（常温商品）
原料原産地の表示方法
①日生協COOP商品の一般加工食品（常温商品）
　・表示上で重要度の高い原料原産地を優先して表示します。重量構
成比では下位の場合でも、商品名や商品特性を左右する原材料を
優先して表示します。

　・商品案内チラシでは最大３品目、ホームページでは最大５品目まで表
示します。

　・産地（国）表示については、「現在使用している」または「使用する可
能性のある」産地（国）を順不同で表示します。

②全ての冷凍加工食品とコープCSネット開発商品、会員生協PB商
品の一般加工食品（常温商品）
　・冷凍の加工食品について、主に使用されている原料（添加物を除き
重量構成比上位）の産地について表示しています。商品案内チラシ
紙面は重量構成比第３位まで、コープCSネットホームページでは重
量構成比第５位までを公開します。
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このコーナーでは、中国四国9生協の広報担当の方に順番に登場して頂き、
それぞれの生協のニュースや自慢、会員生協独自の商品や名物など、個性豊
かに紹介していきます。
第20回目は、生協しまね 金坂律子さんにご登場いただきました。

次回は、おかやまコープさん
今年、おかやまコープさんは、
再建３５周年の節目の年です。

また、岡山市が４月に政令市になり、岡山市では
様々なイベントが行われているようです。
どんなホットな話題が出てくるか

楽しみ、楽しみ！

大豆油インキを
使用しています。

古紙100％の再生紙を使用しています

編集
後記

月日が経つのは早いもので、夏至を過ぎてしましました。これから太陽を見ることのできる時間はどんどん短くなり、季節は、秋に向けて動きはじめます。
夏本番は感覚的にはまだ少し先のように思いますが、太陽の動きは私たちの感覚より一足先の季節を教えてくれます。
さて、今回の「コープＣＳネット便り」は、「コープＣＳネット第４回通常総会」や「２００９年度第１回重点商品試食学習会」を中心に紹介させていただきました。
２００９年６月５日に、コープＣＳネット第４回通常総会を無事に終えることができました。会員生協をはじめとする関係各位に深くお礼を申し上げます。
コープＣＳネットも６月より新体制がスタートいたしました。これからもコープＣＳネットをどうぞよろしくお願い申し上げます。

＜編集責任者＞コープCSネット総合企画室　担当　長谷川　直子

☆☆100人の田植え☆☆“産直こめたまご”用飼料米生産を本格スタート！

会 議 報 告
２００９年度（第５期）第１回理事会
２００９年６月５日㈮１４：３０～１４：４５　グランヴィアホテル岡山（岡山市）４Ｆすみれ

第１号議案　理事会議長の選任に関する件
（議決承認事項）

第２号議案　代表理事の選定に関する件（議決承認事項）
（１）定款第27条に基づく代表理事を2名とする。

第３号議案　理事会の構成（役付き理事）に関する件
（議決承認事項）

（１）理事会構成（役付き理事の互選）及び理事長代行順位に関する件
＊理事長1名、専務理事1名、常務理事２名、常任理事５名を互選する。

第４号議案　常勤役員の年俸決定に関する件
（議決承認事項）

（１）常勤理事3名の今年度（09年7月―10年6月）年俸提案

第５号議案　顧問の選任に関する件（議決承認事項）
第６号議案　その他（報告了承事項）

2009年度　会員生協への供給高　供給剰余金
2009年4月～2009年5月累計

単位：千円

鳥取県生協

生協しまね

おかやまコープ

生協ひろしま

コープやまぐち

とくしま生協

コープかがわ

コープえひめ

こうち生協

事業剰余金

経常剰余金

645,812

828,016

3,155,507

3,793,800

1,489,925

272,251

409,968

660,827

305,746

17,107

17,493

本年実績

11,561,852

664,564

846,013

3,257,228

3,908,708

1,516,497

272,104

397,290

672,056

324,007

-2,173

-2,273

11,858,467

-18,752

-17,997

-101,721

-114,908

-26,572

147

12,678

-11,229

-18,261

19,280

19,766

-296,615

97.2%

97.9%

96.9%

97.1%

98.2%

100.1%

103.2%

98.3%

94.4%

-787.3%

-769.6%

97.5%

2009年度計画 計画差 計画比

会員生協への
供給高

　生協しまねでは、餌に島根県産の飼料米を使用した“産直こめたまご”の取り
組みを始めました。日本の畜産農業は輸入穀物に大きく依存し、平成18年の国内
畜産自給率は25％、鶏卵ではさらに低く10％となっています。行政、県養鶏協会・
農協など生産者団体と共に減反水田で飼料米を作り、生産から利用までの安定
したルート作りをめざしながら、飼料米の導入によって家畜飼料の自給率向上だ
けでなく、地産地食、荒廃農地の利用、生産者応援につなげます。
　６月６日、飼料米の田植え体験と生産者の皆さんとの交流会を開きました。
総勢100人の田植え交流会となり、はね営農組合やＪＡいわみ銀山の指導で初体
験者も満足の笑顔が広がり、子どもたちからは「もっと植えたい！」の声も上がりま
した。
　今後も、稲の成長に合わせての〝たんぼ体験〟企画を行い、田舎や自然を体感
しながら飼料米づくりへの理解を広げていく取り組みをすすめる予定です。

100人が勢ぞろい

田植え

地元産の特別栽培米のおにぎりと産みたて
卵のゆでたまごを味わいながらの昼食交流会


